
新山地区自治会・岡山龍谷高等学校

・コロナの下で何ができるかと工夫された高校生達に拍手をおくりたい。みそアイス食べてみたい。

・はと麦味噌作りから始まって、高校の活動だけにとどまらず、地域の皆さんも一丸となって活動推進していっているところ
が素晴らしい。

・はと麦味噌のとりこになっている一人です。販路の拡大に大いに期待していますが、持ち運び時に汁の出ない工夫をして
ほしいと思います。他の製品の開発を楽しみにしています。

・ミソアイス、ミソだれ、早く食べてみたい！

・いい意味で地域と高校（若者）とのコラボができているのがうらやましい。

・高校生との連携！笠岡からの商業教育たのしみです。

・龍谷高校、みそを若い人に広めてほしいです。若者に喜ばれるレシピを楽しみにしています。

・若い世代のアイデアなどもらいながら、新しいことにも挑戦されていてすばらしいと思いました。

・離れた世代や異業種の交流が重要だと思っています。頑張って下さい。

・新山みそだれ、地元のおばちゃんが日頃作っているユズミソ、ニンニクミソ、地元の食事、使い方に大いにヒント有。


